

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第16号
令和4年 6月20日
文責：校長 大江律子

お世話になりました・・・引き渡し訓練！

6月17日、引き渡し訓練を実施しました。今回もドラ・パト隊の方々に協力いただきました。

学校で災害など起こった時、「情報を聞いて正しく行動する」ことが大切です。子供たちが自分自身で、命を守る行動ができるよう避難訓練などでも取り組んでいます。今回は、「引き渡し訓練の意義」や「体育館での待ち方」など、各学級で指導を行い、引き渡し訓練に取り組みました。この訓練は、安全に家庭に引き渡すために、学校の連絡体制や保護者やドラ・パト隊の動きなど確認することも大きな目的もあります。お気づきなどありましたら、ぜひお知らせください。

また、先日御船警察署から、不審者等での下校についてお尋ねがありました。状況に応じては、子供だけで家に帰ることが難しく、確実に学校で引き渡すことがあります。今後も、子供たちの安全第一に考えていきます。

ドラ・パト隊の皆様、近隣校区の皆様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



体育館で待つ児童



体育館での引き渡し



誘導するドラ・パト隊の方

地域に学ぶ 龍野大好き・甲佐大好き！

子供たちの学びは、学校だけではなく、地域の場所や地域の人など、たくさんの学びがあります。

16日（木）は、5年生は、「甲佐町のくらしの工夫を知ろう」ということで、甲佐町役場の荒田課長をお招きして、話を聞きました。学んだことをもとに、自分のテーマを持ち、国語の報告書にまとめていきます。どんな報告書ができるか、大変楽しみです。

2年生は、今、生活科の学習で校区を探検しています。龍神の池など、見つけたことを話してくれました。龍野校区を探検して、たくさん龍野の宝を発見してくれることでしょう。

3年生は、社会科で学校の周りを調べています。地域の様子や仕事など、調べています。先日は、牧場や郵便局など探検しました。

子供たちは、実際に話を聞いたり、見学したりして、教室では学べないたくさんしたこと発見をしています。そこで、各担任は、地域から学ぶ学習を計画しています。これからも龍野小では、子供たちが「本物」にふれる学習に取り組んでいきます。



5年 荒田課長に学ぶ



2年 校区探検



3年 学校の周り